



Pièces	5 Pièces
Superficie	220 m²
Référence	14795823
Prix	3 500 000 €

La Cadière-d'Azur

Maison à vendre (83740)

A 3h30 de paris, à 10 minutes des plages des lecques, ou de la madrague, au Cœur du vignoble aoc bandol à seulement 10 minutes des plages... depuis l'autoroute je laisse le charmant village de la cadrière d'azur pour emprunter le chemin de saint Côme qui serpente, dans un Décor digne de la toscane, au milieu des vignes, des cyprès et des fleurs des champs. Après avoir emprunté un joli chemin qui grimpe sous les frondaisons de chênes centenaires, je franchis un grand portail en Métal oxydé et je Débouche sur une immense cour pavée. Un joli bâtiment indépendant constitue le garage qui peut abriter ...

3h30 from paris, 10 minutes from the beaches of lecques, in the heart of the aoc bandol vineyard. It's the feeling of being in a bubble of nature just 10 minutes from the beaches. I can see far as far as bec de l'aigle and the situation is not overlooked. A renovated villa in a contemporary provençal spirit of approx. 220m² on land with a 15 X 4 swimming pool and a 6 car garage. The foothills of the rocks on the south side, the neighboring vineyards, the sea and hill perspectives give the site its unique and powerful character. The villa enjoys sunsets every day of the year. It is spread ...

TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

